5^e rapport du camp des jeunes: "nous avons marché d'une montagne à l'autre..."

Nous ne sommes vraiment pas gâtés, vraiment pas! Tôt le matin, un peu de brouillard et de froid, mais il ne pleut pas – pas encore! L'équipe des moniteurs nous a fait plaisir et nous avons enfin chaussé nos souliers de marche et pour la sécurité pris nos vestes de pluie...

Avec le car, nous avons d'abord été contre Disentis, puis nous sommes montés contre Caischavedra. Les moniteurs ont dit qu'en haut, le soleil brillerait. Plus ou moins motivés, avec le pique-nique dans le sac à dos, nous sommes montés en télécabine.

Arrivés en haut, nous avons commencé par une petite marche autour d'un lac – nous ne l'avons jamais vu! Trop de brouillard ou avons-nous simplement pris le mauvais chemin? Mais nous avons vu du bétail, "des grises", de belles fleurs et nous sommes bientôt retombés sur la bonne sortie. Arrivés au restaurant, sur la terrasse, nous avons déballé notre pique-nique, pris nos aises, et mangé notre dîner.

Puis, c'est vraiment parti. Nous étions à 1860m et devions à nouveau redescendre, mais cette fois à pieds. Comme il avait arrêté de pleuvoir, que le soleil faisait une timide apparition, donc qu'il existait encore, nous étions bien lunés et avons commencé de marcher. Par monts et par vaux, en passant par Segnas (lieu du camp de 2000) nous nous sommes dirigés vers notre but: Disentis.

Enfin – nous avons pu faire les magasins: en groupes, sans moniteur (enfin une fois!) nous nous sommes dispersés. Nous avons quitté les moniteurs et ceux-ci devaient nous attendre, qu'ont-ils fait pendant ce temps? Chacun arriva au point de rencontre bien à l'heure, même les moniteurs!

Heureux, de retour au camp, nous nous sommes tous douchés – une vraie performance, avec 8 douches pour 62 personnes, mais nous y sommes arrivés – l'organisation c'est le top disent les moniteurs!

La soirée se passa calmement, le traditionnel jeu de loto était programmé! Grâce aux nombreux sponsors, de beaux prix ont été distribués. Comme chaque année, nous avons reçu de nombreux soutiens, des prix en nature et des bons. N'oublions pas non plus les réductions accordées lors de nos achats à Sedrun, que cela soit chez le boulanger (chaque matin du pain frais devant la porte et l'inoubliable tourte du jubilé) et chez le boucher (nous pensons aux succulents poulets). À tous un très cordial merci!

Oui, le jour du retour s'approche – nous ne voulons encore pas rentrer – les moniteurs, eux, peutêtre... cela dépend-il de l'âge?

Nous saluons cordialement les parents et avisons les mamans que nous rapporterons une énorme quantité de linge sale!